



Fin du séjour de la délégation de l'Église russe au Mont Athos

La délégation de l'Église orthodoxe russe, séjournant au Mont Athos avec la bénédiction du Saint Synode à l'occasion de la fête titulaire du monastère russe Saint-Pantéléimon, a terminé son pèlerinage.

Le 11 août, le métropolite Rostislav de Tomsk et d'Assinovsk, chef de la délégation, a présidé la Divine liturgie au monastère de Vatopedi. L'évêque Benjamin de Borissovsk, la communauté monastique et les pèlerins russes ayant rang ecclésiastique concélébraient.

Après l'office, les hôtes et les membres de la communauté ont poursuivi leur échange autour d'un repas fraternel. Ensuite les pèlerins de Russie ont visité le musée du monastère de Vatopedi.

Pendant la suite de son pèlerinage sur la Sainte Montagne, la délégation de l'Église orthodoxe russe a vénéré les reliques conservées au monastère serbe de Hilandar, parmi lesquelles l'image de la Vierge « aux Trois mains », le tombeau de saint Syméon le Myroblite. Au monastère bulgare du Zographou, ils ont vénéré les icônes miraculeuses de la Vierge de l'Acatliste et de saint Georges, ainsi que de multiples parcelles de reliques de saints, conservées dans ces monastères.

Le pèlerinage s'est terminé par la visite du monastère du Docheiariou, où la délégation russe a vénéré l'icône de la Vierge du Prompt secours, et celle du couvent de Ksenophonte, l'un des plus anciens de l'Athos, où l'évêque Benjamin a présidé la célébration de la Divine liturgie, entouré des membres de la communauté.